

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Pendidik sebagai fasilitator dalam meningkatkan dan mengembangkan pelayanan PAUD khususnya meningkatkan kecerdasan logika matematik anak usia dini di paud PUTRI SARI kecamatan Tolangohula, melakukan proses pembelajaran yang berpusat pada anak. adapun perencanaan pembelajaran yang dilaksanakan itu mengacu pada penyusunan RKH, dalam penyusunan RKH ini mengambil tema yang dekat dengan kehidupan anak. selain menyusun rencana pembelajaran guru juga dalam pelaksanaan pembelajaran harus bisa mengkondisikan lingkungan belajar agar menunjang terjadinya perubahan perilaku bagi peserta didik. dalam pelaksanaan pembelajaran RKH yang telah di susun pada awal rencana belajar, itu dikembangkan sesuai dengan kondisi dan kebutuhan anak. adapun yang terakhir yang harus dilakukan oleh guru yaitu mengevaluasi hasil belajar anak didik. adapun yang dievaluasi guru yaitu perkembangan anak yang meliputi perkembangan fisik, motorik, kognitif, moral, bahasa, seni maupun sosial emosionalnya. dalam perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi berdasarkan hasil penelitian di PAUD PUTRI SARI sebagian besar berjalan sebagaimana mestinya.

Adapun faktor pendukung dan penghambat yang berhubungan dengan perkembangan kecerdasan logika matematik anak yang ditemui, seperti hambatan yang berhubungan dengan orang tua, guru, serta sarana pendukung pembelajaran

yang memadai inilah yang menyebabkan pengembangan kecerdasan logika matematika anak usia dini masih sering terabaikan.

5.2 **Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas terdapat beberapa hal yang perlu direkomendasikan sebagai berikut:

1. Bagi penyelenggara diharapkan agar berupaya lebih maksimal dalam peningkatan peranan pendidik dan pengasuh PAUD Putri Sari, dalam pengembangan kecerdasan logika matematika lebih optimal
2. Kepada para pendidik dan pengasuh diharapkan agar senantiasa meningkatkan kompetensinya sebagai pendidik/pengasuh PAUD sehingga peranannya dalam pengembangan kecerdasan Logika Matematika lebih optimal.
3. Kepada wali/orang tua anak didik PAUD agar meningkatkan dukungan terhadap pengembangan PAUD Putri Sari agar hambatan yang dihadapi pendidik dalam penyelenggaraan pembelajaran dapat diminimalisir.

